Visitantes europeos y africanos conocieron el Campus de Vigo

REDACCIÓN. VIGO

■■■ La Universidad de Vigo celebra estos días, del 6 a 9 de mayo, su Semana Internacional, una actividad organizada con el objetivo de dar a conocer la institución académica viguesa a sus socios internacionales. Participan en la reunión una veintena de representantes, tanto personal académico cómo técnico, de universidades de distintos países de Europa y del norte de África, desde Cabo Verde a Alemania, pasando por Grecia, Polonia, Portugal, Turquía o Montenegro, entre otros, que ayer tuvieron la oportunidad de conocer el campus vigués.

Con un intenso programa de actividades, que comenzó ya el lunes y que incluyó la visita a los campus de Pontevedra y Ourense, ayer les UNA VEINTENA DE REPRESENTANTES DE UNIVERSIDADES DE EUROPA Y ÁFRICA VISITARON LOS TRES CAMPUS DE LA UVIGO

dio la bienvenida a la Universidad de Vigo el equipo responsable de Internacionalización, encabezado por la vicerrectora Maribel del Pozo, quien les explicó que le gustaría haberlos recibido el propio lunes, pero que esto no fue posible debido, precisamente, a la celebración en Compostela de las XXI Jornadas sobre Internacionalización y Cooperación, organizadas por las tres universidades públicas gallegas a petición de la CRUE. Asimismo,



Foto de familia de la visita de los representantes internacionales al campus de Vigo.

también se acercó a saludarlos, ya en la mesa redonda, el rector Manuel Reigosa, quien no quiso perder esta oportunidad de intercambiar opiniones con estos socios de la UVigo, en especial, los integrantes de la alianza europea Athena, a la

que pertenece a la universidad viguesa junto con otras nueve instituciones de educación superior. En su intervención, Del Pozo hizo sus las palabras del rector, subrayando que le gustaría que la UVigo sea cada vez "más internacional, más feminista y más gallega". En esta línea resaltó la importancia de que la institución académica viguesa consolide sus vínculos internacionales en docencia, investigación, gestión... "para lo cual es fundamental conocernos".